



# Hermandad de Santa Marta

## CHARITAS CHRISTI URGET NOS

Nº 1 - Hoja Informativa de la Diputación de Caridad - Diciembre 2009

## A MANERA DE SALUDO

N.H.D. José Joaquín Gómez González, Diputado de Caridad



**A**dentrados en un nuevo curso cofrade con la experiencia de un primer año en la Diputación de Caridad, os presentamos, queridos hermanos, una página en la que periódicamente intentaremos llevaros todas las actividades e inquietudes que tenemos entre manos.

Cuantos componemos la Diputación de Caridad no deseamos dar prioridad a las cuestiones puramente económicas de la misma. Por encima de todo, como cuestión preferente, debemos destacar el valor humano sobre lo material. Nos estamos refiriendo a los voluntarios.

En el curso pasado los voluntarios de Santa Marta continuaron incrementando su presencia de años anteriores en la **"Asociación Alameda para los Mayores"**, destacando la impartición de un taller de salud, la convivencia de una mañana de Feria y la asistencia personal en las colonias de verano; independientemente de la cita semanal en la convivencia de cada viernes del año.

También hemos iniciado una estrecha colaboración con el **"Proyecto Levántate y Anda"**, dedicado a la atención a los sin techo y del que es responsable un hermano de nuestra Hermandad; llegando a un acuerdo por medio del cual nos hemos hecho cargo del pago de los alimentos que se les

ofrecen cada noche en las rutas que realizan los voluntarios de dicha asociación.

Mención especial merece la tarea que viene desarrollando el **"Economato Benéfico-Social Casco Antiguo"** al que nuestra Hermandad pertenece desde hace años junto a otras Hermandades e instituciones del sector; y en el que hemos logrado la participación de algunos jóvenes voluntarios en tan maravillosa labor y en tan ejemplar organización, en la que se atiende a cuantas personas pasan por dificultades económicas y a las que se les ayuda en la adquisición de alimentos de primera necesidad abonando a precio de costo un 25% de su importe, mientras que la Hermandad paga el restante 75%.

También nos hemos hecho presentes en las tareas del **"Proyecto Fraternitas"**, patrocinado por el Consejo General de Hermandades y Cofradías de Sevilla; donde no sólo hemos colaborado con nuestra aportación económica, sino que también nuestros jóvenes colaboraron en el campeonato de fútbol que tuvo lugar en la Parroquia de Jesús Obrero de Las Tres Mil Viviendas y en la posterior visita y convivencia que los vecinos de ese barrio realizaron a nuestra Parroquia y a nuestra Casa Hermandad, a cuyos niños les hicimos entrega de una equipación de fútbol donada por la Fundación Sevilla FC. En este proyecto se necesitan voluntarios de apoyo escolar y en la biblioteca los lunes, martes y jueves de 17,00 a 19,00 horas; en los talleres los lunes y miércoles a la misma hora y los viernes de 18,00 a 20,00 horas; y en ayuda al comedor de 13,00 a 15,00 horas. Para ofrecerse como voluntario a este proyecto pueden ponerse en contacto con esta Diputación de Caridad.

Y un año más nos proponemos iniciar la campaña de recogida de alimentos a favor de los niños de la calle de la **Misión de Don Bosco en Benín (África)**. Recientemente nos ha visitado uno de los responsables de la misma, el Sacerdote Salesiano Juan José Gómez, quien nos expuso la ingente labor que se desarrolla a favor de los niños por ellos acogidos. El año pasado

logramos recoger más de 1.800 kilos de alimentos. Este año, con la experiencia del anterior y con la fuerza de esta foto de los niños de la misión sujetando entre sus manos un letrero en el que podemos leer **"GRACIAS HERMANDAD DE SANTA MARTA"**, seguro que supera esta cifra.

Por último, sólo nos resta destacar nuestra participación activa en **Cáritas Parroquial de San Andrés**, donde todos los lunes un representante de nuestra Hermandad está presente en la solución de las necesidades atendidas.

Todo esto es gracia a la colaboración de todos, pero también nos es imprescindible la tuya que aun no te has decidido a participar en las tareas de caridad. Si tu fe te exige ponerla de manifiesto a través de las obras, aquí tienes distintos campos en los que poder participar como voluntario de una asociación de mayores, atendiendo a los sin techo, colaborando en el economato, participando en la reinserción de los vecinos de Las Tres Mil Viviendas, recogiendo alimentos para una misión de África, o entregando tu tiempo en Cáritas Parroquial. Si crees que no tienes tiempo, al menos ofrécenos tu colaboración económica. En esta misma página encontrarás la forma de suscribir tu **cuota voluntaria de Caridad**.

**Presentamos a todos los hermanos una nueva herramienta de comunicación centrada en la Caridad y Acción Social de la Hermandad:**

- Información actualizada.
- Periodicidad frecuente.
- Para divulgarla hacia dentro y fuera de la Hermandad.



## VISITA DEL MISIONERO JUAN JOSÉ GÓMEZ A LA HERMANDAD

Real, Muy Ilustre  
y Venerable  
Hermandad del  
Santísimo  
Sacramento,  
Inmaculada  
Concepción, Ánimas  
Benditas y Cofradía de  
Nazarenos del  
Santísimo Cristo de la  
Caridad en su  
Traslado al Sepulcro,  
Nuestra Señora  
de las Penas y  
Santa Marta.

Parroquia  
de  
San Andrés.  
-SEVILLA-



Juan José Gómez, misionero salesiano en Benín, visitó nuestra Hermandad el 10 de noviembre y nos contó el proyecto que desarrollan en Porto Novo con chicos de 8 a 18 años abandonados/vendidos por sus familias o huidos de la esclavitud para proporcionarles un hogar, comida y educación con la intención de reinsertarlos en la sociedad. Actualmente cuentan con 200 chavales acogidos.

Juanjo participó en el culto semanal del martes y posteriormente dio una charla en la Casa-Hermandad ilustrada con una proyección de fotografías de la fundación que tienen en Porto Novo. La visita del misionero fue entrañable, puesto que con una sencillez extraordinaria nos expuso la

impresionante labor que está realizando con su proyecto de "LOS NIÑOS DE LA CALLE". Explicando todo el proceso que realizan con los niños, desde que son acogidos tras rescatarlos de los ambientes malvivían, hasta que termina todo el proceso formativo.

Posteriormente, se le hizo entrega de un recuerdo con una fotografía del Cristo de la Caridad y hubo un rato de convivencia en nuestras dependencias.

Honda huella ha dejado este misionero de Don Bosco con su proyecto en nuestra Hermandad que, a buen seguro, seguirá colaborando en tan emocionante .

**SI DESEAS VER EL VIDEO DE LOS CHICOS DE LA CALLE PINCHA EN LA FOTO**



Pueden consultar la información actualizada de todos los cultos y actos que celebra la Hermandad en la dirección:

[www.  
hermandaddeasantamarta  
.org](http://www.hermandaddeasantamarta.org)

Asimismo continúa en funcionamiento la Lista de Distribución por correo electrónico que mantiene puntualmente informados a los hermanos de los cultos y actividades. Los interesados deben enviar un correo electrónico a la dirección:

[información@hermandad  
deasantamarta.org](mailto:información@hermandaddeasantamarta.org)

Si estas interesado en conocer la actividad, medios y fines de la Fundación, lo puedes conocer mejor pinchando el siguiente enlace:

**[LOS CHICOS DE LA CALLE \(BENÍN\)](#)**

## **SUSCRIPCIÓN DE CUOTAS VOLUNTARIAS** **DIPUTACIÓN DE CARIDAD**

A fin de atender las necesidades de la Diputación de Caridad que te exponemos en esta Hoja Informativa, si tu tiempo no te permite colaborar como voluntario, al menos comparte algo de lo que tú tienes con los que más lo necesitan, suscribiendo la cuota voluntaria de Caridad, cuyo importe será destinado íntegramente a dicho fin.

Puedes utilizar el modelo del enlace adjunto.

**-CUOTA VOLUNTARIA DE CARIDAD-**  
**HERMANDAD DE SANTA MARTA**

### **Casa Hermandad.**

C/ Daoiz nº 17  
41003-Sevilla.

### **Teléfonos.**

954384015  
954384094

### **Web.**

[www.hermandadde  
santamarta.org](http://www.hermandaddeasantamarta.org)



RECOGIDA DE ALIMENTOS  
PARA LA MISIÓN SALESIANA DE  
“LOS NIÑOS DE LA CALLE”  
DE BENÍN (ÁFRICA)  
7 AL 29 DE DICIEMBRE 2009

Santa Marta



Como el pasado año, hasta el próximo día 29 de diciembre, podrá depositar en nuestra Casa Hermandad, los martes y jueves a partir de las 19,00 horas, alimentos no perecederos que serán enviados a la misión de Benín.